

Reventin-Vaugris

Au quartier de l'Aubressin, la complicité de 46 voisins

Le Dauphiné Libéré



Dans le jardin de Geneviève Louveau, 46 voisins se sont retrouvés. Photo Le DL

La tradition perdue au quartier de l'Aubressin : ce dimanche 1^{er} septembre a eu lieu la 19^e édition du repas de quartier. Un bon moyen de faire plus ample connaissance pour les nouveaux arrivants, toujours dans un esprit de convivialité.

Rappelons que la première rencontre du genre remonte au 20 août 2006. Bien sûr, les têtes présentes en 2006 ne sont pas forcément là en 2024. Certaines familles ont déménagé, d'autres ne sont hélas plus de ce monde. Cette année, Geneviève Louveau avait mis son jardin à disposition pour recevoir tous ces voisins. Parmi les 46 participants, citons la jeune Alba Theroux (6 mois) et le doyen du jour Maurice Bogiraud, un fidèle du quartier. Édith Ruchon, maire de la commune, a partagé l'apéritif avec ces Reventinois.